

Text

- nicht mehr als 3000 Zeichen (mit Leerzeichen!)
- Schriftart und Schriftgröße unerheblich (wird in Esslingen vereinheitlicht)
- bitte verwenden Sie zur Strukturierung Ihrer Texte Zwischenüberschriften
- Text in deutsch und englisch (bei Problemen bitte Rücksprache mit Esslingen: carla.nuebold@rps.bwl.de)

Bilder

- maximal 10 Abbildungen und/oder Grafiken (Esslingen behält sich vor, eine Auswahl zu treffen)
- Gesamtformat des Posters (Rollup): 200 cm Höhe, 85 cm Breite
- Dateiformate: Komprimierende Formate mit der Endung .jpg, .pdf, .tif (bei anderen Formaten bitte Rücksprache mit Esslingen: carla.nuebold@rps.bwl.de)
- Bildauflösung: bitte in größtmöglicher Auflösung senden (Richtwert: bei maximaler cm-Größe Farabbildungen 300dpi, Schwarz-Weiß-Abbildungen 1200dpi)
- bitte liefern Sie Bildunterschriften
- die Bildrechte für die Veröffentlichung der Bilder als Poster und auf der Webseite "www.nesat.org", müssen von Ihrer Seite geklärt sein

Text

- max. limit 3000 letters (including blanks!)
- letter type and size is irrelevant (will be standardised in Esslingen)
- please use subheadings to structure your text
- text in German and English (if problems occur please contact Esslingen: carla.nuebold@rps.bwl.de)

Illustrations

- max. 10 pictures and/or graphics (Esslingen will decide the final selection)
- size of the poster (rollup): height 200cm, width 85 cm
- formats: compressing formats like .tif, .jpg, .pdf (for other formats please contact Esslingen: carla.nuebold@rps.bwl.de)
- resolution: please send the illustrations in the best resolution you have (guideline: with max. size coloured ill. 300dpi, black-and-white ill. 1200dpi)
- please send legends to your illustrations
- the copyrights of the illustrations for the posters and the website "www.nesat.org" have to be checked by you